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さらに深めようロータリアンの絆 

～前回の例会～ 

NPO法人江戸城天守を再建する会 

会長 太田 資暁 氏 

『 江戸城天守を再建する』 

ご紹介者：河村 守康 会員 

本日の例会 

「イニシエーションスピーチ」 

矢濱周哉 会員 

江戸城の築城は1457年。室町時代に太田道灌が

創建し、その後、徳川幕府3大将軍の天守が慶

長度（1607・家康）、元和度（1623・秀忠）、

寛永度（1638・家光）と三度築かれました。な

かでも「寛永度天守」は天守の歴史上において

も、高さ（台座を含め59ｍ）、規模ともに最大、

最高を誇り、とても壮大で美しい城郭建築でし

た。この城は一度も落城したことのない、運の

強い城でしたが、約360年前（1657年）、明暦

の大火で焼失してしまいました。その後今日ま

でとうとう再建されることがなかった幻の江戸

城天守を再建する。それが私たちの夢であり、

志です。江戸城天守の再建によって、①世界に

類を見ない日本の伝統文化の象徴となり、②世

界都市と言われる都市・東京の、そして魅力あ

る国づくりを目指す「観光立国」日本のシンボ

ルになり、③平和のシンボルとして国際的な共

生と交流の拠点にする―ことを目指しています。

そして、東御苑を「平成恩賜公園」にしたい。

それがわたくしの個人的な夢でもあります。  

  青少年委員会・インターンシップ委員会 
    委員長 大塚祐司会員 

地区役員委嘱状のお渡し 
  

田邉 勉 会員 篠塚香苗 会員 佐藤公博 会員 
川口修司 会員 中西弘毅 会員 

10月のお誕生日 
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河村守康   太田様を卓話にお迎えして 

 

尾島俊雄   家内の誕生日 お花、ありがとう
ございます。  

 

岡田髙治   秋ですね～町中にキンモクセイの
香りが漂っています。 

       ニコ!! ニコ!!  

            

第 1616回 例 会 報 告 
 
■ 10月6日 例会プログラム 
 1. 点鐘  
 2. 国歌「君が代」斉唱 
 3. ロータリーソング「奉仕の理想」 
 4. 地区役員委嘱状のお渡し 
  青少年委員会・インターンシップ委員会 
    委員長 大塚裕司会員 
 5. お誕生日のお祝い 
 6. 会長報告 
 7. 委員会報告 
 7. 卓話 
 8. 点鐘 
■ 出席報告 
 10月6日  出席者 39名 ビジター0名 出席率 75％ 
 9月29日  出席者 32名 メーキャップ 4名 計36名 
        会員数56名 出席対象者51名 
              修正出席率 71％ 
■ ビジター（敬称略） 
 森本 淳之（河村会員ゲスト）  
 
 
 
○ 会長報告 
1.「令和2年九州豪雨災害」義捐金のご報告 
   です。皆様のご協力により、4,735,770円
ものご寄付が集まり、2700地区（福岡・長
崎・佐賀）及び2720地区（熊本・ 
   大分）の2地区へ均等に送金を実施したと 
   のことです。 
2.例会への出席義務に関してRIより「出席義 
   務はない」との見解が届きましたのでご報 
   告いたします。 
3.台北にて行われる2021RI国際大会は、登録 
   数1,000名を目標としています。皆様にお 
   かれましてはぜひ、早めのご登録をお願い 
   したいと思います。 
4.ロータリー研究会への登録が11/25よりオ 
   ンラインにて始まるそうです。こちらへの 
   お申込みもよろしくお願いします。 
5.IMについては次回の千代田グループ協議会 
   で決定するそうです。決定しましたらあら 
   ためてご報告いたします。  

・10月27日（火） 

    ガバナー補佐訪問・クラブ協議会  

・11月3日（火） 

      祝日休会   

・11月10日（火） 

    ガバナー公式訪問  

 

今後の例会予定 

〇 委員会報告 
 伊賀親睦委員長 
1. 今年度のクリスマス夜間懇親会開催を12/22に予
定しています。それに伴いまして参加者アンケート
を次回の例会（10/20）にて配布させていただきま
すので、なるべくお早めのご回答にご協力お願い申
し上げます。2. 愛媛県松山への懇親旅行を11/13～
15の日程で企画しています。参加者は現時点で11名
を予定しています。来週火曜日に旅行代理店の方と
詳細な打ち合わせをおこないます。  
高橋一声会幹事 
 一声会からのお知らせです。秋の一声会を12/2
（水）、久しぶりの中山カントリークラブにて開催
します。昼食込みで17,000円と格安な料金になって
おりますので、ゴルフ好きな方も、そうでない方も、
奮ってご参加ください。   
○ 幹事報告 
1. 次週（10/13）の例会は休会です。次回例会開催
は10/20ですので、お間違いの無いようお願い申し
上げます。2. 本日は月初の例会です。卓上の寄付
ボックスへのご寄付をお願いいたします。  


